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SALVADOR CADENA VE EL FUTURO CON 
OPTIMISMO Y NO DESCARTA JUGAR LA 
PROMOClON DE ASCENSO 

SALVADOR CADENA 
Entrenador del C.E. Granollers 

Practicamente se va a 
entrar en el ultimo tercio 
del campeonato liguero. 
Es el momento en que los 
errores a estàs alturas se 
pagan caros y no hay tl-
empo para rectificar. El 
Granollers, bastante bien 
clasíficado, sín embargo 
parece haber cierto re-
gusto por lo que los afi-
cionados esperaban de 
su plantilla. Però para 
hablar de esta problemà-
tica, nadie mejor que su 
entrenador, Salvador Ca-
dena. 

^Està realmente el equi-
po donde debia de estar? 
- Yo creo que sí, màxime 
si tenemos en cuenta que 
tenemos dos encuentros 

aplazados y que se han 
de jugar en nuestro te-
rreno. Teóricamente, con 
cuatro puntes mas esta-
riamos en la tercera po-
sición. 
- Sin embargo derrotas 
como las de Santboi y 
Vilafranca, no cayeron 
bien.... 
- Bueno, no voy ahora a 
just i f icar las. Honrada-
mente creo que se pu-
dieron sacar dos o tres 
puntos, pero el fú tbol es 
así. 
cQue le ha sobrado al 
Granollers en el aspecto 
negativo en lo que se lle-
va de campeonato?. 
- Yo creo que la irregula-
ridad de los primeres par-
t ides. 

• El Lloret va lanzado, ^se 
puede aspirar a darie al-
cance? 
• No cabé duda que el 
Lloret està l levando una 
buena racha, pero también 
por los resultados y se-
gún crónicas de sus en-
cuentros està teniendo 
bastante suerte. Cabé 
recordar que contra no-
sotros, marcó 2-1, cu-
ando pasaban algunos 
minutos del t iempo re-
glamentario. 
I El Granollers, tiene el 
titulo perdido? 
- El Granollers no t iene 
nada perdido, esta es la 
verdad y aspiramos a es-
tar entre los tres pri meros 
al f inal del campeonato. 
• Lo que quiere decir que 
la pròxima temporada 
volveremos a jugar la Co-
pa del Rey, ^no? 
IHombre l esto ni se dis-
cute... 
• Los espectadores asi-
duos a los partidos se 
preguntan si es mejor 
la plantilla de esta tem-
porada o la de la pasada 
^que opina Cadenas? 
- Lo de mejor o peor es 
un planteamiento en el 
que yo no puedo ni debo 
entrar. Lo que si diré 
que creo que la anterior 
era màs amplia. 
oSafísfecho de la que ti-
enes? 
- Estoy muy contento aun-
que no conforme pues 
evidentemente aspiro 
s i empreamàs . 
• Lo que quiere decir que 
ves firme lo de alcanzar 
un sitio entre los tres pri-
meros..., 
Quedan màs de t re inta 
puntos por disputar y po-
cos de el ios se nos van 
a escapar. Que no se 
descuide el Lloret. 
• El Granollers jugó Liga 
y Copa del Rey, oP^rju-
dico ello o mermó el ren-
dimiento de los jugado-
res? 

-Aunque naturalmente 
crea una desventaja con 
otros equipos, también 
es verdad que si caimos 
el iminades fue ante un 
Barcelona At. centra quien 
dimos la talla y cosecha-
mos cier te prestigio. 
- También en Sub-23, se 
cosecharon buenos re-
sultados, ^fué positivo 
este campeonato? 
- Yo creo que si ya que 
jugadores del juvenil de-
mostraren que pueden 
ser muy út i les al pr imer 
equipo en un futuro pró-
ximo y si fueron elimina-
des fue ante un Tarrasa 
que practicamente alineó 
al equipo de Tercera. 
^Que juveniles te cau-
saron mejor Impresión? 
-Es obvio que no te daré 
nombres pero hay algu-
nes con mucha clase y 
futuro. 
I Tu sigues la marcha 
del equipo juvenil? 
- Le he visto algunos 
part idos pero en el as-
pçcto de coger jugadores 
para el equipo del Sub-
23, s iempre censul té la 
opinión de su entrenador 
ei amigo carpinel l . 
^Que equipos te causa-
ron mejor impresión en ia 
primera vuelta? 
- Yo vi muy bien al Igua-
lada y también al Tarrasa 
dos con juntes con mu-
che futuro. 
• Podemos empezar a ha-
blar de la continuidad 
como entrenador en el 
Gran ollers de Salvador 
Cadena? 
- El mes de Junio esta 
aun lejos y pueden pasar 
muchas cesas. De mo-
mento te puede decir 
que estoy trabajande 
muy a gusto con la mira-
da puesta en una brillan-
te c lasi f icación. 
í,Como campeones? 
^Y, porque ne? 
Por optimismo que no 
quede... 

M.B. 
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